

**Linda Hagen (HföV Bremen, RSM 2011) holt Silber und Bronze im Karate bei den Deutschen Hochschulmeisterschaften 2014 in Wiesbaden:**

Frau Hagen wurde zudem aufgrund ihrer Leistungen für die Studentenweltmeisterschaften vom 19.-22. Juni 2014 in Bar (Montenegro) nominiert.

Bei den Dt. Hochschulmeisterschaften startete Frau Hagen zunächst in ihrer Gewichtsklasse bis 50 kg. Hier konnte sie die Bronzemedaille gewinnen, nachdem aus ihrer Sicht die einzelnen Begegnungen nicht so optimal liefen.

In der Allkategorie konnte Frau Hagen ihr ganzes Leistungsvermögen zeigen und ihre Vorrundenkämpfe allesamt gewinnen. Im Finale traf sie dann auf ihre Nationalkader-Kameradin Stella Holzer (Uni Kaiserslautern) und musste sich nur knapp geschlagen geben.

Die Gesamtleistung überzeugte jedoch die Nationaltrainer und ließ an einer Nominierung zur Weltmeisterschaft, zu der wir viel Erfolg wünschen, keine Zweifel.

Frank Meyer,  
Sportbildungsstätte